

PEMKAB KARO SIAP KEMBANGKAN PROMOSI PARIWISATA BERSAMA ANTARA



Personel LKBN ANTARA Biro Sumut bersama Bupati karo Corry Beru Sebayang (ANTARA/Rolly)

Pemerintah Kabupaten Karo siap bekerja sama dengan LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara untuk mengembangkan promosi pariwisata ke nasional bahkan mancanegara.

Disela menerima kunjungan silaturahmi personel ANTARA serta pengenalan tentang kantor berita resmi Indonesia tersebut di kantor bupati Karo, pada Jumat (1/10), Bupati Karo Corry Beru Sebayang mengatakan pihaknya ke depan ingin mengembangkan pariwisata lebih maju dan segala aktivitas pembangunan bisa tersampaikan ke khalayak apa yang sudah dikerjakan oleh pemerintah daerah.

"Oleh karenanya dukungan publikasi dan komunikasi sangat dibutuhkan dari segala pihak, khususnya ANTARA yang selalu menyebarkan informasi positif dan inspiratif ke ranah nasional bahkan mancanegara karena beritanya dikutip oleh media mainstream lainnya", ungkapnya.

Kerja sama terpadu antara pihaknya dengan kantor berita resmi negara itu tentu menjadi salah satu kekuatan untuk terus mempromosikan Karo sebagai salah satu kabupaten yang mengelilingi Kawasan Strategis Pariwisata Nasional Danau Toba.

Sementara itu Kepala Antara Biro Sumatera Utara Riza Mulyadi mengapresiasi sambutan baik bupati atas silaturahmi dan pengenalan ANTARA yang dilakukan oleh pihaknya.

"Ini dikarenakan sudah selayaknya sinergi antara pemerintah daerah dan ANTARA bisa terjalin erat dalam kerangka untuk membangun dan menyebarkan informasi positif kepada masyarakat, terkait kinerja dan capaian kerja yang telah dan akan dilakukan", terangnya.

Apalagi saat ini ANTARA memiliki salah satu layanan andalan yaitu Integrated Media and Communication Services (IMCS) yang membantu pemerintah memajemen isu dan krisis terkait kinerja.

"Pemerintah harus senantiasa siap dan menyiapkan antisipasi jawaban dengan segala pertanyaan dari media setiap saat baik sebelum krisis muncul ataupun sesudahnya. Karena wartawan terkadang lebih dulu tahu, serta perlu konfirmasi dan ada deadline sehingga humas harus memiliki jawaban atas segala pertanyaan yang ada", tambahnya.

Untuk itu ANTARA hadir untuk membantu pemerintah daerah untuk mengelola isu agar tetap mendukung, memberdayakan, mencerahkan dan menumbuhkan persatuan yang selalu ada dalam setiap produk berita teks, foto, TV dan infografis.

Pewartu : Donny Aditra

Editor: Juraidi

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)